
 ５月１０日（金）の授業参観、ＰＴＡ総会、学年ＰＴＡに平日にもかかわらず足をお運びいただきあり

がとうございました。中学生になった、進級したお子様の姿には成長した様子が見られたでしょうか。ま

た、すべての学年が学級編成を行ったわけですが、学級の雰囲気はいかがだったでしょうか。 

 ＰＴＡ総会では、村上 晃 様に議長を務めていただきました。ありがとうございました。事務局の提

案通りに活動方針や予算、役員をご承認いただきました。本年度もＰＴＡ活動へのご協力をお願いいたし

ます。 

 

 

 本年度の一関地方中総体は、６月１５日（土）・１６日（日）に、吹奏楽コンクール県南地区大会は６月

２９日（土）に開催されます。 

 昨日の昼休みに、部延長を希望する１０の部（決意表明の場を求めた柔道部を含む）の部長さんが校長

室を訪れ、それぞれの部の決意と部延長の要望を述べました。本日の朝、先生方に各部の熱意を伝えたと

ころ、協力していただけるとの了承を得ましたので、悔いのない戦い、演奏ができるように練習に励み、

県大会への切符を手にすることを期待しています。 

 合言葉は「あきらめない」でしたよね。 
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【大会結果】 
〇令和 6 年度岩手県道場剣道大会 

＜団体戦（３人制）＞７８チーム出場 

 １回戦 千厩愛宕Ａ ０－２ 盛岡中央Ｂ 

 １回戦 千厩愛宕Ｂ ０－１ 斉心館船越 

 

＜個人戦＞８５名出場 

 藤本大輝 １回戦惜敗 

 佐藤柚貴 １回戦勝って、２回戦惜敗 

岩手日報の記事にスポーツ活動について

気になる記事がありました。皆さんの今後の

活動の参考になるかもしれませんので、読ん

でみてください。 


